



Score!

CON LOS YANKEES

HISTÓRICO DÍA PARA WELLS

Austin Wells hizo historia apenas en el primer turno de Yanquis en la naciente temporada de Grandes Ligas.



Truena Canadá... y México espera

Mark Carney, Primer Ministro de Canadá, dijo que EU ya no es un socio confiable y que responderán a aranceles con contundencia.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Viernes 28 de Marzo de 2025

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XXXVIII No. 13.758
Piedras Negras, Coahuila



POR ARANCELES

Aumentaría el costo de vehículos nuevos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Alfredo López Villarreal, presidente de la COPARMEX Coahuila en la Región Sureste, señaló que la reciente decisión del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer un arancel del 25% a los vehículos importados, tendrá repercusiones significativas en las economías de México y Estados Unidos, afectando negativamente a la industria automotriz y a los consumidores de ambos países.

“La industria automotriz es un pilar fundamental de la economía en nuestra región. Empresas mexicanas y estadounidenses hemos construido durante décadas una cadena de suministro integrada que ha fomentado la competitividad y la generación de empleo en ambos lados de la frontera”, dijo.

El empresario agregó que la imposición de estos aranceles podría provocar aumento de costos para los consumidores estadounidenses: “Se estima que los precios de los vehículos importados podrían incrementarse entre 3 mil y 12



Alfredo López Villarreal, presidente de la COPARMEX Coahuila en la Región Sureste.

mil dólares por unidad, lo que reduciría la demanda y afectaría las ventas”.

Por otra parte, López Villarreal destacó que se augura la pérdida de empleos en ambos países: “La disminución en la producción y las ventas podría llevar a recortes de personal en plantas manufactureras y empresas proveedoras, afectando a miles de trabajadores”.

Debido a lo anterior, el Presidente de COPARMEX hizo un llamado a la Acción y Propuestas para Mitigar el Impacto.

LOCAL / PÁG. 2



Empresas de Coahuila en alerta ante posibles afectaciones en exportaciones

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La industria automotriz en Coahuila, particularmente en la zona norte, enfrenta un clima de incertidumbre tras el anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la imposición de aranceles del 25% a los vehículos fabricados fuera de su país. Esta medida, que busca fortalecer la producción nacional estadounidense, ha genera-



do preocupación entre las empresas maquiladoras y manufactureras mexicanas, que dependen en gran medida de la exportación de autos y autopartes.

Alejandro Ruiz Rueda, presidente del Consejo Nacional de la Industria Ma-

quiladora y Manufacturera de Exportación (INDEX) Coahuila Norte, informó que las empresas del sector automotriz se encuentran en estado de alerta mientras continúan revisándose los detalles de esta medida arancelaria. “Es un tema



que sigue en análisis, y no podemos adelantarnos a posibles escenarios, pero la preocupación es palpable entre los actores de la industria”, comentó Ruiz Rueda.

El presidente de INDEX Coahuila Norte señaló que muchas de las empresas automotrices en la región están respaldadas por el Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), lo que ofrece cierta protección frente a las tarifas impuestas.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2

Fortalecemos nuestro modelo de seguridad

Preside Gobernador de Estado la mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz y la Seguridad

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



CON CARRIL EXCLUSIVO

Piden se agilice el cruce de mercancías

Empresarios proponen confinar hasta dos carriles en la ruta fiscal hacia el Puente Internacional Dos

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



agilizar el cruce de mercancías y mejorar la eficiencia en el tránsito de camiones de carga.

Morris Libson Valdés, integrante de la Alianza para el Desarrollo Económico de la Frontera, señaló que esta medida sería posible una vez que el Gobierno de Coahuila concluya la ampliación de la ruta fiscal.

LOCAL / PÁG. 2

Inseguridad y basureros en la colonia Los Montes

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En esta ocasión, el equipo de reporteros del periódico La Voz acudió a la colonia Los Montes, en Piedras Negras, para documentar diversas problemáticas sociales que requieren atención inmediata. Entre



los principales problemas que afectan a los vecinos destacan la inseguridad, los tiraderos de basura, el mal estado de las calles y la presencia de predios abandonados utilizados como refugio por personas en situación de calle.

Robos constantes generan preocupación



Uno de los temas que más preocupa a los habitantes de Los Montes es la seguridad, pues los robos son constantes en la zona. Según los testimonios recabados, la escuela Diana Laura ha sido blanco de robos en al menos tres ocasiones, al igual que diversas tiendas de conveniencia y



viviendas. Flor, vecina del sector, señaló que los robos a la institución educativa afectan directamente a los menores, ya que cuando sustraen equipo o material escolar, las clases se suspenden mientras se repone los artículos hurtados.

LOCAL / PÁG. 3